

La influenza predomina en cuadro de alza de virus

El Minsal reiteró llamado a vacunarse antes de que crezca más la circulación.

El Minsal dio a conocer ayer el Primer Informe de Virus Respiratorios 2024, en el marco de la Campaña de Invierno. Y en la semana epidemiológica 17 (21 al 27 de abril) se observa un alza de la circulación, siendo el virus de la influenza A el que predomina.

Christian García, jefe del Departamento de Epidemiología, señaló que “desde inicios de abril hay un aumento importante de la circulación de virus respiratorios en nuestro



Inmunizarse es vital para que baje circulación de virus respiratorios. / AGENCIAUNO

país. Y en la semana epidemiológica 17, la positividad de las muestras fue de 49,9%, mayor a la semana 16, cuando se registraba un 44,2%”.

Según el especialista, “esto refleja que estamos

en una fase de crecimiento de los virus respiratorios y también específicamente de la influenza. La medida para protegernos de este virus es la vacunación. Insistimos en que es tiempo de inmunizarnos y de que las personas de los grupos de riesgos pueden acudir y protegerse antes de que empiece la circulación más alta”.

García añadió que en 2024 el escenario es distinto a lo que se ha visto en años anteriores en relación con el virus sincicial, que se ha mantenido en una proporción baja respecto del total de las detecciones.

Hasta el momento hay una cobertura del 42,18% entre todos los grupos habilitados para vacunarse.

PUBLIMETRO